

Privé de tout ? Mais pas de Jésus !



Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. [Matthieu 28.20](#)

S'il y a bien un verset qui prend tout son sens, surtout en ce moment, c'est bien celui-là. Nous sommes confinés, limités, faisant face à un ennemi invisible, oscillant entre incertitude, crainte et insouciance ! Tous se demandent jusqu'à quand, ou alors, quoi faire ? La vie semble s'être mise sur pause.

Pourtant, chaque jour, même enfermés, offre des opportunités divines à découvrir.

Dans ce temps de pause, nous avons l'opportunité d'aller plus loin et de chercher Dieu.

La révélation de "Je suis"

Dieu n'a pas une forme, un visage, un aspect... Non, il est multiple, varié, différent, étonnant ! En fait, chaque circonstance de nos vies nous permet de découvrir une nouvelle facette de Dieu. Il y a une révélation de "je suis" spéciale et particulière dans votre confinement, votre maladie ou encore votre solitude. Dans chacun de ces "lieux" il veut se révéler à vous, comme celui qui est votre guérison, votre paix, votre espoir, votre ami fidèle...

L'opportunité de "chercher"

"Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe." ([Matthieu 7.8](#))

La vie est tellement rapide, pressée que nous nous contentons souvent de "demander". Mais dans ce temps de pause, nous avons l'opportunité d'aller plus loin et de "chercher" Dieu. Chercher signifie que l'on sait que quelque chose est caché. On cache les trésors, les secrets, les choses de valeur. La bonne nouvelle est que tout ce que Dieu cache est pour qu'on le trouve ! Alors, profitez de ces moments à part pour aller plus loin, creusez dans sa présence, poussez plus loin, et assurément, vous en reviendrez avec des trésors !

Dieu n'est pas limité par ce que vous n'avez pas, mais par ce que vous ne lui donnez pas

Ne croyez pas que ces moments de confinement sont des moments perdus ! Oui, vous ne pouvez pas sortir, aller à l'église, partager la communion fraternelle, mais sachez que Dieu ne vous demandera jamais ce que vous ne pouvez pas faire. En fait, la seule chose qui peut limiter Dieu d'agir dans votre vie aujourd'hui est ce que vous ne lui donnez pas. Assurément, cette journée sera perdue si vous la gardez. Mais si elle est donnée au Roi, même si vous êtes limité(e) et confiné(e), elle en revêtira pleinement la substance divine et Dieu vous surprendra.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je t'offre ces jours, j'ai soif de découvrir une nouvelle facette de qui tu es. Je choisis de te chercher et

te célèbre d'avance pour le trésor que tu as réservé pour moi dans cette saison ! Amen.

[Mathieu Gatet](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

2512 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com